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Anfrage: In Auftrag gegebene Gutachten der Stadt Eschweiler 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Leonhardt, 

hiermit möchte die FDP-Stadtratsfraktion um Auskunft bezüglich der Anzahl von 

Gutachten, Erhebungen und Studien bitten, die von der Stadt Eschweiler in Auftrag 

gegeben wurden und nicht vom Stadtrat beschlossen werden mussten. Des Weiteren 

bitten wir um eine exemplarische Kostenübersicht dieser Maßnahmen, die auch den 

Anteil an Fördermitteln für diese Gutachten beleuchtet.  

Eine Antwort der Verwaltung sollte bitte folgende Punkte bezüglich der nicht vom Rat 

beschlossenen Gutachten erläutern: 

1. Wie viele dieser Aufträge zur Erstellung von Gutachten werden durchschnittlich 

von der Stadt Eschweiler vergeben? 

2. Wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten für diese Aufträge? 

3. Wie hoch ist der prozentuale Anteil der geförderten Aufträge, die durch die Stadt 

vergeben wurden und wie hoch sind die Förderanteile für diese Gutachten? 

4. Unter welchen Voraussetzungen entscheidet sich die Stadt Eschweiler ein extern 

angefertigtes Gutachten in Auftrag zu geben? 
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5. Gibt es eine vorausstehende interne Abfrage, ob solche Gutachten auch mit den 

personellen Ressourcen bzw. der fachlichen Expertise der Eschweiler Verwaltung 

angefertigt werden könnten? 

6. Welche Aufgabenbereiche der Stadt Eschweiler erfordern im Vergleich die 

meisten extern angefertigten Gutachten? 

 

Wir würden uns sehr über die Beantwortung der aufgelisteten Fragen verbunden mit einer 

exemplarischen Kostenübersicht freuen. 

 

 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Stefan Schulze 

Fraktionsvorsitzender 

 


